

Cuba et la Russie signeront un accord de coopération scientifique



La Havane, 6 juin (RHC).- La Russie et Cuba signeront en septembre un accord intergouvernemental pour la coopération scientifique, accord qui renforcera les liens bilatéraux.

L'annonce a été faite au cours d'une réunion à Moscou entre la ministre cubaine de la science, de la technologie et de l'environnement, Elba Rosa Pérez et le ministre russe de l'éducation, Dmitri Livanov.

Dans le cadre du septième forum international annuel « ATOM Expo 2015 », inauguré en Russie, les deux parties ont échangé des vues sur les possibilités de collaboration dans le domaine de la science.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58528-cuba-et-la-russie-signeront-un-accord-de-cooperation-scientifique>



Radio Habana Cuba